

子育て

提案・意見

小学校 入学のための給付金について
(回答:1月17日時点)

申請書がかなり前に届いたのですが、やはり低所得の方しかいただけないのですか？
一生懸命働いて毎月、赤字ですが年収がそこそこあるのでいただけないんですよね？
毎回、毎回、給付金は低所得、非課税、母子、シングル家庭の方のみ、その方の方が裕福に思えます。
子育て世代にもう少し給付金や援助をお願いしたい。
低所得や非課税の人しか援助していただけないのでしょうか？
書類だけ出してみるだけ出した方がいいのでしょうか？

回答

案内を送付させていただきました、新入学児童生徒学用品費の支給を行う、就学援助制度については、世帯の合計所得金額が、平成25年8月の生活扶助基準見直し前の生活保護基準額の1.5倍以内または、1.5倍を超えるが特別な理由がある場合に認定となります。
所得基準について、申請案内文にモデルケースを示しておりますが、判断に迷う場合は、申請していただくことをおすすめしています。

担当課

学校教育課 (2023年1月回答) [1/16~1/20]

道路・河川

提案・意見

御幸道路のガイトウ等（回答:1月20日時点）

AM6:30分まで御幸道路のガイトウ 五十鈴川駅から徴古館までつけてほしい
朝、ウォーキングしている人も多いのに まっくらであぶない
高村薬局の前 レンガがいじっている。

回答

ご意見をいただいた御幸道路の件につきましては、道路管理者である三重県
伊勢建設事務所保全室保全課に申し伝えました。

担当課

監理課（2023年1月回答） [1/16~1/20]

その他

提案・意見

公文書館（回答:1月20日時点）

伊勢市は公文書館はありませんが、作る予定はありますか？

回答

公文書館の設置・運営について定めた法律（公文書館法）では、公文書館とは「歴史資料として重要な公文書等を保存し、閲覧に供するとともに、これに関連する調査研究を行うことを目的とする施設」と定められています。

現在のところ公文書館の設置の予定はございませんが、歴史資料として重要な公文書館の管理は非常に重要であると認識しているところです。

公文書館の設置に当たっては、設置場所の検討、人員の確保、対象となる公文書選定作業等の様々な課題が存在し、将来に向けた検討課題と考えておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

総務課（2023年1月回答）〔1/16～1/20〕

その他

提案・意見

生活応援給付金について（回答:1月20日時点）

伊勢市にて1人暮らしをしている者です。

先般、市のほうより支給いただきました「生活応援給付金」、本当に助かり感謝しております。

ですが現時点でも、家賃の支払い、光熱費や各種料金の支払い等が重なる中、物価の高騰は収まらず、毎日通勤する際に使う車のガソリン等の燃油も、国の補助もありながらもいまだに高値での販売、自分だけに限らず、大半の人間が日常生活に余裕はなかなかできない状況です。

そこで、毎月とは言わず、何ヶ月かに1回のペースでも、市の予算が許す範囲内で、伊勢市全世帯への「生活応援給付金」の「継続支給」をご検討いただけないでしょうか。

今の政府はこの状況を見ていても、日本国民に対する経済面での温かい目は向けられる様子も伺えないので、市の方へご相談させていただきます。

よろしくお願い致します。

回答

ご提案いただきました「生活応援給付金」の「継続支給」について、現時点では、生活応援給付金の継続支給の予定はありませんが、今後の物価高騰等の影響も注視しながら、必要に応じて支援策を検討してまいりたいと考えておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

福祉総務課（2023年1月回答）〔1/16～1/20〕